Prescripciones: A la vista de las solicifudes y de las pro-puestas formuladas por las Ponencias designadas por este Cen-tro, el Departamento adjudicara discrecionalmente las plazas a los funcionarios que considere más idôneos, reservándose la facuitad de Jeclarar desierta la convocatoria parcial o totalmente.

Los funcionarios nembrados no podrán solicitar otra plaza durante dos años, de conformidad con lo dispuesto en la Orden ministerial de 3 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 3). Madrid, 15 de enero de 1973.—El Subsecretario, Ricardo Gó-

mez-Acebo.

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia una vacante de Delineante de Obras Fúblicas en el Servicio Hidráulico de Las Palmas.

Esta Subsecretaria ha resuelto anunciar, a efectos de su provisión, la vacante que a continuación se detalla:

Servicio: Servicio Hidráulico de Las Palmas.
Residencia: Las Palmas de Gran Canaria.
Cuerpo a que corresponde: Delineantes de Obras Públicas.
Solicitudes: Se dirigirán a la Subsecietaria del Departamento, por conducto reglamentario, mediante instancia ainstada al modelo aprobado por Resolucion de 3 de junio de 1967 (-Boletín Opera).

medelo aprobado per Resolucion de 3 de junio de 1967 (*Boletin Oncial del Estados del 13).

Plazo de presentación: Quince días naturales,
Bequisitos: Hallarse en situación administrativa de activo en dicho Cuerpo, de encontrarse en situación distinta, deberá solicitarse y chiener el reingreso antes de finalizar el plazo de presentación de instancias, para que las peticiones puedan se tenidas en cuenta a efectos de este anuncio.

Prescripciones: A la vista de las solicitudes y de la propues ta formulada por la Pononcia designada por este Centro, el Depertamento adjudicará discrecionalmente la plaza al funcionario que considere más idoneo, reservándose la facultad de declarar desierta la convocatoria.

desierta la convocatoria.

Fi funcionario nombrado no podrá solicitar etra plaza durante dos años, de conformidad con lo dispuesto en la Orden minis-teria de 3 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 9), Madrid,

18 de enero de 1973.-El Subsecretario, Ricardo

Gómez-Acebo.

RESOLUCION de la Jelatura Provincial de Carre-teras de Avila por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos en el concur-so oposición entre el personal de la categoria inmediata inferior, con un año de antigüedad en la misma, para proveer dos plazas de Capatuz de Cuadrilla vacantes en la plantilla de esta provin-cia y se hace público el Tribunal calificador, se-ñatando fecha para el comienzo de los exámenes.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para to-mar parte en el concurso-oposición entre el personal de cate-goría inmediata inferior, con un año de antigüedad en la mismu, para provocer dos plazas de Capataz de Cuadrilla va-cantes en la plantilla de esta provincia, según convocatoría públicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 299, de fecha 14 de diciembre de 1972, y de conformidad con lo dis puesto en el artículo 19 del Reglamento General de Camineros del Estado, de 13 de julio de 1961, se hace pública a continua ción la relación de aspirantes admitidos y excluídos a dichos extimenes:

Admitidos

- Isidoro Vázquez Grande.
- Amador Martín Berrón.
- Valentin Génez Parra. Valentin Gémez Parra. Julio Vaquero Tejeda. Juan Sánchez Muñoz.

- Apolinar Demingo Martín Matías, Victorio Martín Martín.
- Pio García Jiménez. 10
- Hipólito Prieto Chamorro. Antonio Alameda Retamal. Luis Gi! Manso. 11
- 13
- 14.
- Folix Muñoz Muñoz. Marcial Gómez García. Cesárco Martín Jiménez.
- Moisés Manrique Hernández. Vicente Varas Ríos,

Excluidos

Ninguno.

El Tribunal que habra de juzgar los examenes estará com-El fribunal que habra de juzgar los exámenes estará compuesto, segun Resolución de la Subsecretaria del Ministerio de Obras Públicas de fecha 19 de énero de 1973, por el ilustrísimo señor ingeniero Jefe que suscribe, como Presidente: un ingeniero de Caminos y un Ayudante de Obras Públicas, como Vocales, y un funcionario del Cuerpo General Administrativo, que actuara como Secretario.

Los examenes tendrán lugar en la Jefatura Provincial de Carreteras de Avila el dia 22 del próximo mes de marzo, a las

once borns.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Avila, 24 de enero de 1973.—El Ingeniero Jefe.—703-E.

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carre-HESCHOCION de la sentura Provincial de Carre-teras de Guadalajara por la que se transcribe re-lación de aspirantes admitidos y excluidos al con-curso oposicion libre, de carácter nacional, para proveer seis piazas de Caminero vacantes en la plantilla de esta provincia, más las que se produz-can hasta la terminación de los exámenes.

Finalizado el piazo de presentación de instancias para tomar finalizado el piazo de presentación de instancias para tomar parte en el cencurso oposición detallado anteriormento, cuya convocateria fué anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 127, de 27 de mayo de 1972, y de conformidad con el artículo 19 del vigente Reglamento General del Personal de Cammeros del Estado, aprobado por Decreto 1287/1981, de 13 de julio, se publica la relación de aspirantes admitidos y excluidos para tomar parte en el citado concurso-oposición.

Aspirantes admitidos

- Eugenio Bodera Bonilla.
- Desiderio Lopez Lopez. Juan Andrés Lodesma Ruiz, 3.
- Tomas Castel Ruiz.
 Pedro Somolinos Asenjo.
 Zacarias Castel Ruiz.
- в.

- 11. 12.

- 11. 15.
- 17 18.
- Zacarias Castel Ruiz.
 Florentino Munoz Huerta.
 Gines Guillamon Ferrer.
 Segundo de Mingo de la Voga.
 Esteban Herranz Sanz.
 Affredo Tineo Gil.
 José Arpa Palacios.
 Antonio Marin Moreno.
 Jesus Guillamon Miñano.
 Folix Martinez del Monte.
 Eulogio Abad Gómez.
 Martin Marco Moral,
 Pantaleón Artero Saiz.
 Francisco Teodoro Ledesma Ruiz.
 Aurelio Refusta Sanz.
 Jose Clavo Gómez.
 Eugenio Vicente Temprado.
 Atejandro Mozo Sastre.
 Victor Corredor Lopez.
- 20.
- 29 23.

- Augiandro Mozo Sastre, Victor Corredor López, liburcio Barcena Vicente, Leandro de la Llana García, Felix Sastre García, Maximiliano Rancra Espada, Mariano Aranguren Vieco, Julián Arenas Fornández, inocencio Casado de Mingo, Jesús García, Matesanz, Armro Bubio Buiz. 26.
- 27. 28.
- 29.
- iti.
- 32.
- Arturo Rubio Ruiz, Manuel Rubio Ruiz 34.
- Pedro Escribano Raposo. Eduardo Marco Pérez. Carlos González Herrero, 36. 37.
- Antonio Palazón Torrano, Bonito Martínez Pérez. Florencio Yague Romero. 39
- 40.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Aprobado por el ilustrísimo señor Subsecretario de Obras Publicas con fecha 15 de junio de 1972, se hace público igual-mente que el Tribunal examinador estará compuesto por:

Presidento: Bust. Mentalvo de Angel. Bustrisimo señor Ingeniero Jefe don José Luis

Vocales: Bon José Maria Gallo Camara y don Alberto German Fuentes Barrios. Ayudantes do Obras Públicas afectos al servicio de Conservación.

Secretario: Don Nicolas Pizarro Ventas, del Cuerpo General de Administración Civil.

Los ejercicios darán comienzo en los locales de la Jefatura Provincial de Carreteras de Guadalajara, calle de San Miguel, número 1, el treintaavo día natural, contado a partir de la

publicación de la presente Resolución en el «Boletin Oficial del Estado», a las diez horas.

Lo que se hace público para general conocimiento y el de

los interesados.

Guadalajara, 10 de enero de 1973.—El Ingeniero Jefe José Luis Montalvo de Angel.-706-E.

> RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Laón referente al concurso oposición restringido para proveer una plaza de Capataz de Cuadrilla

Relación de aspirantes admitidos a examen en el concurso oposición restringido para proveer una plaza de Capataz de Cadrilla vacante en la plantilla de esta provincia, cuya convocatoria se publicó en el «Boletín Oficial de la Provincia de León» y en el «Boletín Oficial del Estado» de 7 y 20 de abril ultimo, respectivamente:

D. Manuel López Muñiz.
 D. Manuel Benito Otero Suárez.
 D. Ricardo Pedrosa Garcia.
 D. Santos Martinez Martinez.
 D. Wenceslao Fernández Hidalgo.
 D. Tomás Francisco Mayo.
 D. Clodemiro Teodoro Suárez González.

10.

D. Clodomiro Teodoro Suarez Gonz D. Braulio Juan Fernández Suárez. D. Manuel Moldes Herbón. D. Albino Alvarez Carcía. D. Pedro Presa Rodríguez. D. Víctoriano González Díez. D. Rufino Isaías Gutiérrez Bayón. D. Elías García Fernández. 12

Los citados señores deberán personarse el día 26 de marzo próximo, a las diez horas, en esta Jefatura, calle de Ordoño II, número 27, para dar comienzo a la práctica de los ejercicios correspondientes.

El Tribunal que juzgará el concurso-oposición de referencia, y que ha sido designado por Resolución de la Subsecretaria de Obras Públicas de 18 del actual, estará constituido por don Daniel Sáenz de Miera Delgado, Ingeniero Jefe, como Presi dente; don Guillermo Santarén García y don Tomás Velasco Guio, Ayudantes de Obras Públicas, como Vocales, y don Bernardino Olivera Zapico, Auxiliar de Administración Civil, quien actuará de Secretario.

León, 24 de enero de 1973. El Ingeniero Jofo, Presidente del Tribunal.-708-E.

RESOLUCION de la Jelatura Provincial de Carreteras de Orense por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para de asperames tamitatos a contenso-apostos para la provisión de una vacante de Capataz de Briaada del Cuerpo de Camineros del Estado y se fija fe-cha, lugar y hora para la práctica de los ejercicios correspondientes y Tribunal examinador.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tonar parte en el concurso-oposición indicado, cuya convocatoria fué anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 293, de 14 do diciembre de 1972, y en el «Boletín Oficial» de la provincia número 288, del 16 del mismo mes y año, de conformidad con el vigente Reglamento General de Camineros, se inserta a continuación la relación de aspirantes admitidos a examen:

Don David Mosquera Carnero.

El solicitante deberá personarse en los locales de esta Jefatura, sitos en la calle Antonio Súenz Diez, número 43, el día 8 de marzo de 1973, a las once horas del mismo, en que dará comienzo la práctica de los ejercicios.

El Tribunal que juzgará el concurso oposición de referencia, que ha sido designado por Resolución de la Subsecretaría de Obras Públicas de 19 del cerriente mes, estará constituído por los siguientes señores:

Presidente: Don Bamón Inaraja Arízti, Ingeniero Jefe.

Don Emilio Alvarez Díaz, Ayudante de Obras Púllicas. Don José López Iglesias, Ayudante de Obras Públicas

Secretario: Den Joaquín de la Torre Fernandez, del Cuerpo

Orense, 23 de enero de 1973.—El Ingeniero Jefe.—717-E.

RESOLUCION de la Jelatura Provincial de Carre-teras de Segovia nor la que se hace público el resul-tado del concurso-oposición celebrado para cubrir una plaza vacante d: Capataz de Cuadrilla.

Aprobada con fecha 12 del corriente mes por la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas la propuesta formulada por esta Jefatura de admisión del aspirante aprobado en el concurso celebrado el día 20 de diciembre de 1972 para cubrir una plaza vacante de Capataz de Cuadrilla, por la presente se hace público el nombre del aspirante aprobado;

Don Félix García de Frutos.

Segovia. 19 de encro de 1973. - El Ingeniero Jefe, Pedro Epeldegui .-- 600-E.

> RESOLUCION de la Islatura Provincial de Carre-teras de Segovia, var la que se hace pública el resultado del concurso oposición celebrado para proveer cuatro plazas vacantes de Camineros en la plantilla de esta provincia.

Aprobada por la Subsecretaria del Ministerio de Obras Pú-Aprobada por la Subsecretatia del Ministorio de Obras Publicas con fecha la de enere de 1973 la propuesta formulada en relación con los exámenes celebrados para la provisión de cuatro plazas de Camineros vaçantes en la plantilla de esta provincia, se hace público, a tenor de lo dispuesto en el articulo 21 del vigente Reglamento General del Personal de Camineros del Estado, que los opositores aprobados con derecho a ocupar dichas plazas condichas plazas son:

Don Mariano de Blas Antonio. Don Hilario Tomás García Antón. Don Atilano García Jiménez. Don Angel Blanco Postigo.

Lo que se publica para general conocimiento, advirtiendo a los interesados la obligación de remitir a esta Jefatura en el plazo de quince días, a partir de la publicación de esta Resolu-ción en el «Boletín Oficial del Estado», de acuerdo con el ar-tículo 22 de dicho Reglamento, la documentación siguiente:

Certificación de nacimiento, expedida por el Registro

Civil. Certificado de haber cumplido el Servicio Militar o de bl

estar exento del mismo. Certificado negativo de antecedentes penales, y Declaración jurada de no haber sido expulsado de etro. Cuerpo u Organismo del Estado.

Los aprobados que ostenten la condición de operarios de Obras Públicas aportarán únicamente la certificación de na-

En el plazo máximo de treinta días a contar de la publica-ción de esta Resolución en el «Beletín Oficial del Estado», los aprobados deberán incorporarse a su destine, según dispone el artículo 24 del citado Reglamento de Camineros. Segovia, 22 de enero de 1973.—El Ingeniero Jefe, Pedro Epel-degui.—696-E.

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Almería sobre relación definitiva de aspirantes a mitidos y excluidos a la oposición para cubrir una plaza de Celador Guardamuelles,

En el «Boletín Oficial del Estado» número 3, de 3 de enero de 1973, se publicó relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición para cubrir una plaza de Celador Guardamuelles

No habiencese presentado ninguna reclamación contra la lista provisional se eleva a definitiva la misma.

Contra la presente Be alución podrá interponerse recurso de reposición, en el plazo de treinta (30) días hábiles, a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Almeria, 24 de enero de 1973,...El Presidente, Fausto Romero Miura, -- 702-E.

> RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Ebro por la que se anuncia concurso-oposición li-bre para proveer una vacante de Guarda Jurado.

Debidamente autorizada esta Confederación Hidrográfica del Ebro por Resolución de la Subsecretaria del Ministerio de Obras Públicas de fecha 22 de diciembre de 1972 para la celebración